

États-Unis : 30 ans de prison pour prescription abusive

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-02-09 19:34:02 - Vu sur pharmacie.ma

Aux États-Unis, un médecin vient d'écopier de trente ans de réclusion pour avoir prescrit des volumes exagérés et inappropriés de médicaments. Hsiu-Ying « Lisa » Tseng, a ainsi provoqué l'addiction de nombreux patients et le décès d'au moins trois d'entre eux âgés de 21 à 28 ans, en leur prescrivant de manière abusive des produits à base d'oxycodone et d'hydrocodone.

Elle répondait aux demandes de jeunes patients qui parcouraient parfois de longues distances et payaient cash pour ces prescriptions. Et ce sans aucun examen, ni aucune nécessité médicale. De même, la femme médecin ignorait les plaintes des proches alertés par l'addiction de leurs enfants.

Ces agissements, condamnés en première instance par un jury populaire, en octobre dernier, lui auraient rapporté cinq millions de dollars en trois ans. Le jugement, confirmé vendredi par le tribunal de Los Angeles, risque de faire jurisprudence aux États-Unis où les cas de prescriptions abusives de stupéfiants se multiplient. Le cas de Hsiu-Ying « Lisa » Tseng est en effet emblématique d'une recrudescence de médecins peu scrupuleux qui tirent profit des demandes pressantes de leurs patients en stupéfiants.